

Le président bolivien remercie le mouvement paysan de son appui



La Paz, 10 mai, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remercié le mouvement paysan de son appui et il a assuré que l'unité des secteurs sociaux est la base du processus de changements entrepris depuis 2006.

Durant l'ouverture d'un marché à Cocapata, dans le département de Cochabamba, Evo Morales a signalé que le mouvement politique qui a sauvé le pays andin est né au sein du peuple. Il s'est engagé à poursuivre les transformations en cours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93025-le-president-bolivien-remercie-le-mouvement-paysan-de-son-appui>



Radio Habana Cuba